

N° 2023/192

Nouméa, le 7 juillet 2023

LES FESTIVITÉS DU 14-JUILLET POUR LES SENIORS : DES REPAS DANS LES STRUCTURES QUI ACCUEILLENENT DES PERSONNES AGÉES

Le centre communal d'action sociale (CCAS) de la ville de Nouméa participe à l'organisation de repas et de goûters aux couleurs du 14-Juillet dans les résidences de personnes âgées, les EHPAD, le centre d'accueil de jour Alzheimer et les accueillants familiaux de la commune entre le 11 et le 21 juillet.

Cinq cent seniors, membres d'associations ou de structures soutenues par le CCAS de la Ville de Nouméa pourront bénéficier d'un repas ou d'un goûter aux couleurs du 14-Juillet, au sein des structures, en présence des agents et des membres du conseil d'administration du CCAS.

LES RENDEZ-VOUS

- **Mardi 11 juillet** de 14h30 à 15h30 à l'EHPAD de Tina - 27 rue Louis Lagarde - Tina
- **Mercredi 12 juillet** de 14h30 à 15h30 au foyer N'Géa - 14 rue de Gascogne - N'Géa
- **Mercredi 12 juillet** de 15h00 à 16h00 au centre d'accueil de jour Edouard Trubert – 1 rue Dubuisson – Magenta Aéroport
- **Jeudi 13 juillet** de 10h00 à 16h00 à la résidence pour personnes âgées « les Orchidées » - 19 rue Rédika - Ouémo
- **Jeudi 13 juillet** de 14h30 à 15h30 à l'EHPAD résidence Ma Maison - 18 rue du Frère-Marmoiton au Faubourg Blanchot.
- **Vendredi 14 juillet** avec l'association les Fils d'Argent – Promenade Roger Laroque – Ouen Toro
- **Jeudi 20 juillet** de 11h00 à 13h00 à l'Association Calédonienne d'aide aux personnes âgées – 2 bis rue Montcalm – Faubourg Blanchot
- **Vendredi 21 juillet** de 14h30 à 15h30 chez l'accueillant familial Espérance – 3 rue Carlo Leoni – Montagne Coupée

Réservé aux résidents des structures